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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 ６ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和５年６月２８日（水）

２ 開 催 時 刻 午後２時００分

３ 終 了 時 刻 午後２時１９分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第 １ 報告第 ６号 臨時代理した教育委員会事務局職員の

人事異動（令和５年６月１日付け）に

関する報告及び承認について

日程第 ２ 報告第 ７号 臨時代理した教育委員会事務局職員の

人事異動（令和５年６月１５日付け）

に関する報告及び承認について

日程第 ３ 報告第 ８号 臨時代理したあきる野市学校給食セン

ター運営協議会委員の委嘱に関する報

告及び承認について

日程第 ４ 報告事項（１）令和６年度使用特別支援学級教科用図

書について

日程第 ５ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 丹 治 充

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

委 員 岡 部 秀 敏

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 渡 邉 浩 二

指 導 担 当 部 長 三 品 孝 之

生涯学習担当部長 遠 藤 文 寛

教 育 総 務 課 長 木 村 紋 子

教育総務担当課長 石 川 尚 昭

教育施設担当課長 岩 﨑 徹
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学校給食センター建設準備担当課長 和 田 達 也

学 校 給 食 課 長 森 田 速 人

指 導 担 当 課 長 佐 藤 宗一郎

生涯学習推進課長 沖 倉 英 基

スポーツ推進課長 一 瀬 秀 和

図 書 館 長 山 根 悟

指 導 主 事 宇佐美 拓 郎

指 導 主 事 近 藤 壮一郎

９ 事務局欠席者 なし
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開会宣言 午後２時００分

教育長（丹治 充君）

皆様、こんにちは。梅雨空が続いております一方、市内にはアジサイあるいはグラジオ

ラスが大変美しく咲き誇っております。

委員の皆様にはお忙しい中をお集まりいただき、ありがとうございます。

それでは、ただいまからあきる野市教育委員会６月定例会を開催いたします。

本日は教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

それでは、議事日程に従いまして会議を進めます。

まず、議事録署名委員については、小西委員と田野倉委員を指名いたします。

それでは、早速、議事に入ります。

日程第１ 報告第６号臨時代理した教育委員会事務局職員の人事異動（令和５年６月１

日付け）に関する報告及び承認について、から日程第３報告第８号臨時代理したあきる野

市学校給食センター運営協議会委員の委嘱については、それまでが人事案件となりますの

で、非公開にて会議は進めたいと思います。

《異議なし》

教育長（丹治 充君）

異議なしと認めまして、非公開で会議を進めさせていただきます。

それでは、早速、日程第１ 報告第６号臨時代理した教育委員会事務局職員の人事異動

（令和５年６月１日付け）に関する報告及び承認についてを上程します。

それでは、説明を教育部長にお願いします。

＝非公開＝

教育長（丹治 充君）

質問等がないようですので、質疑を終了いたします。

日程第３ 報告第８号臨時代理したあきる野市学校給食センター運営協議会委員の委嘱

については、原案のとおり承認することに異議はございませんか。

《異議なし》

教育長（丹治 充君）

異議なしと認めます。

日程第３ 報告第８号臨時代理したあきる野市学校給食センター運営協議会委員の委嘱

については、原案のとおり承認されました。

続きまして、日程第４ 報告事項（１）、令和６年度使用特別支援学級教科用図書につい

て、報告者は説明をお願いいたします。

指導担当課長（佐藤宗一郎君）

それでは、令和６年度に知的障害特別支援学級で使用します教科用図書につきまして、

報告いたします。
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あきる野市公立学校特別支援学級使用教科用図書選定要項に基づき、知的障害特別支援

学級を設置している６つの小学校及び中学校に校長を委員長、副校長を副委員長、特別支

援学級担任教員を委員とする教科用図書調査委員会を設置し、各学校の特別支援学級で使

用する教科用図書に関する調査研究を行いました。その結果、令和６年度に使用する教科

用図書は、全ての知的障害特別支援学級で全教科において、文部科学省検定済み教科用図

書を使用するという調査結果の報告がありました。この報告について、６月２日に行われ

ました特別支援学級使用教科用図書選定資料審議会で審議されました。文部科学省検定済

み教科用図書は、年間を通して系統的な指導に使用できること、今年度も使用したところ、

特別支援学級の児童生徒へ当該学年の指導及び下学年の指導に立ち戻っての指導に役立て

ることができたこと、通常の学級との交流学習でも活用できるという点が評価され、文部

科学省検定済み教科用図書の使用が妥当であると審議され、本日の教育委員会の報告とな

りました。

小学校における令和６年度使用教科用図書ですが、今年度が使用教科用図書採択年度と

なっており、現在教科用図書の選定中でございます。そのため、小学校知的障害特別支援

学級で使用する教科用図書につきましては、参考として令和５年度に使用しております教

科用図書を報告資料１とさせていただいております。資料につきましては、表題が「令和

６年度使用」というふうになっていたため、分かりづらい資料となってしまったことはお

わび申し上げます。

中学校におきましては、令和６年度に教科用図書採択年度となるため、令和２年度に教

育委員会定例会で採択されました教科用図書を報告資料２として同じものとなります。こ

ちらも、分かりづらい資料となってしまったことを重ねておわび申し上げます。

つきましては、改めて採択をいただくということはせずに、教育委員会の報告をもって

ご承認いただきますよう、よろしくお願いいたします。

以上でございます。

教育長（丹治 充君）

説明が終わりました。

これから質疑に入ります。何か質問等はございますか。

坂谷委員。

委員（坂谷充孝君）

ご説明ありがとうございます。通常学級の今５年度の使用中の教科用図書が参考として

出ていますけれども、それらが変わった場合には、今ご参考として掲載されているものか

ら、通常学級で使っているものに変わるという理解でよろしいでしょうか。

教育長（丹治 充君）

指導担当課長。

指導担当課長（佐藤宗一郎君）

はい、そのとおりでございます。

委員（坂谷充孝君）

はい、ありがとうございます。

教育長（丹治 充君）
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そのほかにご質問等ございますか。

よろしいでしょうか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

では、本件は報告として賜りました。

続きまして、教育長及び教育委員報告のほうに入らせていただきます。

それでは、私のほうから報告いたします。２点ほど報告したいと思います。

６月７日、一の谷小学校、ほたる祭りがありました。今年度は、特に教職員が数多くこ

の行事に参加していただいておりまして、大変地域と学校の関係が非常によかったなと、

そんな思いをいたしました。また、今年度本市に見えられました指導室の指導担当部長以

下、指導主事も全て行事等について見学をしておりました。

２点目ですけれども、６月２５日、これ日曜日ですけども、引田獅子舞保存会による例

大祭が開催されまして、小学生が参加しておりました。本来ならば小学校３年生から参加

できる場面もあったわけでございますけれども、コロナ禍によりまして３年間のブランク

によって小学生低学年の指導ができなかったということで、今年度のこの獅子舞のほうに

は上級生が代わって出演しておりました。大変伝統的にも、あきる野市の中でも大変古い

獅子舞の一つにもなっているということで、子供たちの伝統・文化理解教育含めまして、

これからさらに充実した学校教育が行われるだろうというふうに感じてまいりました。

私のほうからは、以上、代表的な行事２点についてご報告させていただきました。

他の教育委員の皆様からは、何かご報告ございますでしょうか。

小西委員。

委員（小西フミ子君）

私は、田野倉委員とご一緒させていただいて、６月２日の西秋留小学校の音楽鑑賞会に

行かせていただきました。グータンブールという打楽器奏者がコンガ、ボンゴ、ビブラフ

ォンなどを使って、本当に子供たちも乗っていて、とっても楽しい思いをさせていただい

て、申し訳ないぐらい楽しかったです。こういうことが、小さいうちから子供たちが目の

前で生の、体育館の中でしたけれども、体中に感じられるということはとっても大事なこ

とだなと思って、とってもいい気分で帰ってきました。

以上です。

教育長（丹治 充君）

ありがとうございました。今のご報告について、まだお聞きしたいことありますか。な

いですか。

そのほかの教育委員の皆様いかがでしょうか。よろしいですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

質問等もないようですので、教育長及び教育委員報告は終了させていただきます。

最後に、事務局から今後の日程等についてご案内をお願いいたします。

教育総務担当課長。

教育総務担当課長（石川尚昭君）
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それでは、私のほうから今後の日程等についてご案内をさせていただきます。

まず初めに、明日６月２９日木曜日、令和５年度の１校目となります前田小学校の学校

訪問を予定しております。よろしくお願いいたします。

次に、６月３０日金曜日、東京都市町村教育委員会連合会第１回研修推進委員会が東京

自治会館にて開催をされます。こちらにつきましては、小西委員に出席をお願いしており

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

次に、７月７日金曜日、東中学校創立５０周年記念式典が開催されますので、教育委員

の皆様よろしくお願いいたします。

次に、７月１２日水曜日、東京都市教育長会幹事会及び定例会が東京自治会館にて開催

されます。

次に、７月２５日火曜日、東京都市教育長会研修会が東京自治会館にて開催されます。

ご出席予定の皆様、よろしくお願いいたします。

最後になりますが、次回７月の定例会でございます。７月２６日水曜日、午後２時から、

ここ５０５会議室で開催いたしますので、よろしくお願いいたします。

私からの案内は以上でございます。

教育長（丹治 充君）

そのほかございませんか。

質問等もありませんか。

それでは、案件は全て終了いたしましたので、以上をもちましてあきる野市教育委員会

６月定例会を終了いたします。

閉会宣言 午後２時１９分


